

L'hôpital de Confolens crée sa Maison des Sources

■ Le centre hospitalier termine les travaux de ses deux Ehpad
 ■ Ils ne feront bientôt plus qu'un pour devenir la Maison des Sources
 ■ Avec un accueil de jour développé.

François GOUBAULT
 f.goubault@charentelibre.fr

Je ne veux plus entendre parler d'Ehpad [Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes, NDLR] au centre hospitalier, mais de La Maison des Sources, avec sa rive droite, l'ancien Ehpad des Sources et sa rive gauche, l'ancien Pigeonnier.» Devant les travaux qui se terminent à quelques dizaines de mètres du centre hospitalier, le directeur Vincent You dévoile la nouvelle structure qui sera portée sur les fonts baptismaux fin avril. Le temps de figoler les amé-



L'équipe du personnel de la Maison des Sources dans ses nouvelles tenues: les blouses blanches ont été mises au rebut. Photo F.G.

nagements toujours en cours et de réinstaller les anciens résidents du Pigeonnier, installés à La Commanerie le temps des travaux. Outre de nouveaux lieux de vie plus conviviaux et la passerelle qui relie désormais les deux corps de bâtiment en donnant sur un jardin qui remplace avantageusement l'ancienne cour de service, la grande nouveauté vient de l'agrandissement de l'accueil de jour. «Nous allons passer de deux à six personnes accueillies par jour avec

une salle entièrement dédiée et un accès direct en rez-de-chaussée», annonce Séverine Vergnaud, cadre de santé de la structure.

Adieu blouses blanches!

Cet accueil de jour pour personnes atteintes d'Alzheimer ou maladies apparentées, permet aux familles de souffler pendant quelques heures en laissant leur proche entre les mains de professionnels pour une journée d'activités diverses. «Cet accueil sera ouvert du lundi au vendredi, de 9 h à 17 h. Mais les personnes prises en charge après évaluation par une équipe pluridisciplinaire devront avoir été inscrites au préalable avant leur venue», précise Nadine Meunier, la coordinatrice générale des soins. Ce service élargi, pour lequel les renseignements peuvent être déjà pris (1), et les locaux rénovés feront l'objet d'une présentation aux professionnels de santé de Charente limousine le 7 avril à l'occasion d'un déjeuner sur place.

Déco revue avec des noms de rues ou de places du centre-ville de Confolens, cafétéria, petite boutique, coup de main des designers de Boisbuchet pour repenser le hall d'entrée: la Maison des Sources se veut à la pointe. «Jusque dans les nouvelles blouses du personnel!», lance Vincent You, pas peu fier de son coup. Fini les blouses blanches «trop associées à l'hospitalisation». Vive les couleurs: orange, rose tyrien, jaune poussin, bleu marine à liseré bleu ciel. une vraie révolution. Pour l'ensemble des travaux d'aménagement et de réhabilitation des chambres de l'ancien Pigeonnier, le centre hospitalier a investi 3,175 M€. Avec une participation du Département de 233.000 €, de l'ARS à hauteur de 600.00 € et 235.000 € d'autofinancement. Pour les résidents, ces nouveautés devraient se traduire par une légère hausse du tarif à la journée.

(1) Renseignements au 05 45 84 40 76 ou par mail à admiehpad@ch-confolens.fr

Les internes de retour à l'hôpital

«C'est prévu pour le mois de mai ou novembre. C'est la faculté de médecine qui décide», précise Vincent You, tout heureux d'avoir obtenu de l'université de Poitiers et de l'Agence régionale de santé le feu vert pour accueillir «jusqu'à cinq internes destinés à devenir des médecins généralistes».

Le centre hospitalier de Confolens avait perdu cet agrément il y a plusieurs années. «On sait que des internes qui découvrent un territoire via leur internat ont toujours une préférence pour s'y installer ensuite», mise Vincent You. L'ancien logement de fonction du directeur est en cours d'aménagement pour les héberger.